Jueves 25 de agosto del 2022

PREMIAN A JOVENES

El Alcalde Roberto García Urbano entrega premio a los jóvenes con el mejor desempeño de su Municipio.

Se llevo a cabo el Premio Municipal de las Juventudes, de Purísima del Rincón, donde reconocieron a los jóvenes más destacados de distintos sectores del municipio.

La convocatoria al premio de la juventud fue lanzada mediante redes sociales del municipio a principios del mes de agosto, con el propósito de conmemorar el Mes de la Juventud, invitando a participar a jóvenes que destacan en sectores como educación, deporte, arte, cultura entre otros.

El evento para premiar a las mejores trayectorias tuvo lugar en la velaría de la Unidad Deportiva del Bulevar del Valle, minutos después de las seis de la tarde de este Jueves 25 de Agosto del 2022.

La premiación conto con la presencia de autoridades municipales, encabezadas por el alcalde Roberto García Urbano, con la compañía especial de la Diputada Local Noemí Márquez Marquez, quienes dieron la bienvenida a los asistentes, así como a los ganadores de las distintas categorías.

Cabe señalar que durante el evento, artistas purisimense mostraron su talento ante los asistentes, contando con la participación de raperos, cantantes, bailarines de break dance y baile contemporáneo, generando un positivo recibimiento.

Fue presentado un documental sobre las juventudes en el municipio, donde se evidencio el talento purisimense, mostrando ejemplo de jóvenes que han trascendido en el municipio desde cortas edades.

Luego de las presentaciones artísticas fue el momento de entregar los premios a los jóvenes más destacados del municipio mostrándose sumamente contento por haber logrado destacar entre los candidatos a cada área.

LOS GANADORES

ACADEMICA: Juan Francisco Escareño Navarro

COMPROMISO SOCIAL Y HUMANO; Jacob Abel Ricardo Florido.

EMPRENDIMIENTO; Luis Antonio Márquez Marquez

DEPORTE; Francisco Javier Guerrero Becerra

CULTURA; Claudio Saúl Velázquez

Juventudes Purísima destaca en 6 categorías

Es Purísima del Rincón ejemplo de Juventud

Purísima del Rincón.- Purísima del Rincón basado en su amplia riqueza juvenil entrego el Premio Municipal de las Juventudes 2022 en 6 categorías un ganador y 22 participantes, todos recibieron un reconocimiento.

Roberto García Urbano, Presidente Municipal, acompañado de la Presidente del Patronato del DIF la Maestra Enriqueta Martínez López, la Diputada Local Noemí Márquez Marquez, el Secretario de Ayuntamiento José Benjamín Rodríguez Cruz, el Regidor de Juventud Juan Pablo Verdín Sánchez y la Coordinadora de Atención a las Juventudes Paulina López Márquez aplaudieron, junto con los familiares y amigos de los jóvenes premiados.

Los ganadores con mención especial en las diferentes categorías fueron; Juan Francisco Escareño Navarro, Jacob Abel Ricardo Florido.

Jóvenes de Purísima son tendencia con proyectos de investigación y labor social.

Llegan 23 'proyectos y reciben Premio Municipal de las Juventudes '0 promesas

Purísima del Rincón, Gto. Guanajuato es el mejor lugar y estas en el mejor momento para impulsar la trascendencia de ser joven y desarrollarse, quedo enfatizado el mensaje en la entrega del Premio Municipal Juventudes Purísima 2023.

Roberto García Urbano, Presidente Municipal, acompañado de Diego Hernández Huerta Director de Vinculación Nacional e Internacional de Juventudes Gto, quién en representación de Antonio de Jesús Navarro Padilla, Director de JuventudesGto, preciso que en Guanajuato se invierten 750 millones de pesos anuales hacia las propuestas de los jóvenes, porque llevan a las acciones positivas, siendo el estado que apuesta por los sueños y proyectos de alta proyección.

García Urbano destaco el compromiso de los jóvenes en Purísima, quienes trascienden porque su talento llega no solo a lo municipal, sino tienen hoy vigencia y presencia internacional, hubo 23 jóvenes con propuesta, de ellos se eligió uno por categoría para entregar premios de ganadores.

Purísima va en grande en proyectos de investigación por la salud, en la música, el deporte, la cultura, la labor social, se trata de jóvenes de 16 a 30 años, quienes tienen interés por ofrecer servicio para su comunidad aportando talento, trabajo y fuerza al nombre de Purísima, por eso el honor de entregarles el Premio Municipal de Juventud.

Quienes no llegaron a la nominación, son igualmente buenos proyectos, solo que el premio solo se puede entregar a un ganador por categoría, el compromiso del Municipio es estar cerca de cada joven que busca aportar y crecer en su cercanía y valor humano, para trascender en un proyecto que va creciendo para su persona y su futuro. Las 6 mujeres y 17 caballeros que se postularon en general tienen el merito de ser triunfadores, grandes, como de talento fuerte.

Para todos el Mariachi Juvenil Azteca de Purísima del Rincón, interpretó de corazón en reconocimiento.

Paulina López Márquez, afirmo como en Purísima se tiene una visión joven, de impulso a cada proyecto, donde se agradece desde el apoyo de los padres de familia, hasta la apertura del Presidente Municipal a buscar oportunidades de apoyo.

Las categorías más reñidas en la elección de ganadores fueron las de Cultura y Arte, Académica y Compromiso Social y Humano, las dos primeras con 6 concursantes y la última con 4.

Así los ganadores;

Académico; Josué Julián Herrera Velázquez, quien es docente en la Universidad de Guanajuato, cuenta con publicaciones en investigación especializada internacionalmente, ha viajado a Japón y Tokio.

Compromiso Social y Humano. Carmen Yaneth Balleza Valadez, quien ha dedicado su atención en obras sociales para personas en hospitales y 80 pelucas para niñas en tratamiento de cáncer.

Emprendimiento; Emma Elizabeth Cabrera Salmerón, como estudiante, realizó producto para diabéticos, sonorizado con la vaina de mezquite y revalorizando la flora local.

Ciencia y Tecnología; Norma Isela Muñoz Estrada está desarrollando una investigación farmacéutica con aplicación en la bioquímica para medicamentos de atención a la diabetes.

Deporte; Heriberto Quiroz Gutiérrez, en 5 años se ha posicionado de Purísima para el Mundo, con triunfos en Bélgica y ahora España, multimedallista con CONADE es ciclista de alto rendimiento quien sigue luchando por estar donde quiere y envió su mensaje desde España de tener más que un hobby y hacer del deporte un estilo de vida.

Cultura y Arte Ulises Humberto González López músico con la Banda Juvenil de Guanajuato, trompetista, viajo a Chile, ha sido parte del set de Música de Yuri, Emmanuel y Mijares.

PURÍSIMA CUENTA CON

JUVENTUDES DE INTENSIDAD Y TALENTO

Presentaron y fueron parte del evento de gala central tanto quienes ya son internacionales y de Purísima para el mundo como locales y estatales.

Purísima del Rincón, Gto. La juventud de Purísima del Rincón brilla en todos los escenarios, en presencia de quienes ya han triunfado en lugares internacionales, nacionales y locales.

El premio JuventuES Sexta edición 2024 trascendió con lujo de talento conectividad, inteligencia, libertad, sueños y emociones, recuerdos, enseñanzas y triunfos que iluminaron la tarde-noche de gala de este viernes 23 de Agosto.

Roberto García Urbano, Presidente Municipal envió una felicitación pues se encuentra en reuniones en la Ciudad de México, pero antes de acudir al trabajo presento sus atenciones a cada uno de los ganadores, esto en video grabado desde el centro Acuático de Purísima, en tanto el Secretario de Ayuntamiento Benjamín Rodríguez Cruz y la titular de JuventudES Purísima, Paulina López Márquez entregaron uno a uno los reconocimientos a ganadores y postulados al premio.

En el reconocimiento igualmente estuvieron presentes la representante de JuventudES, Guanajuato, Andrea Aguilar, así como integrantes del H. Ayuntamiento Miguel Servin, Carmen Gámez Arriaga, Claudia Arriaga, Leticia Mayagoitia Barragán y Juan Pablo Verdín.

Además quienes abrieron el evento en el escenario junto con cantantes del rap con su género urbano dedicado a Purísima, armonizando a lo que lleva la perseverancia y dedicación, fueron Matraka, Leonardo Mena, Luis Montiel y el Mariachi Juvenil Azteca, todos abrieron en festejo en el escenario para dar paso a los 21 participantes en las categorías de emprendimiento, académica, pasando por la ciencia, el arte, el deporte y el compromiso social, todos representantes de un futuro brillante.

Su dedicación y creatividad son un ejemplo a seguir a todos nosotros, son parte del ejemplo y la guía para trascender.

Los ganadores por cada categoría, presentados por el Presidente Municipal, Roberto García Urbano fueron;

Francisco Jassiel Gómez Flores en emprendimiento con 22 años de vida, cuenta ya con su propio restaurante, empezó de cero avanza con iniciativa y quiere seguir invirtiendo en Purísima.

Wvelyn Estefania Zermeño López en ciencia y tecnología. Estudiante del Instituto Tecnológico, creo un guante de lengua de señas mexicano, ha obtenido diferentes reconocimientos internacionales, medallas de plata y platino, ha concursado en Ecuador y va a acudir a Brasil en 2024 en próximas fechas.

María Escarled Yoselin Pacheco Ramírez por Compromiso social.

Es Ingeniero Industrial trabaja con la fundación televisa, ayuda a mujeres vulnerables que viven violencia, trabajar con la red de mujeres Gto. Ilevando ropa a comunidades, gusta de escribir ensayos sobre situaciones sociales que le han valido reconocimientos en Congreso del Estado y más.

Josué Delgado Rojas en categoría Deportiva, Deportista competitivo y entregado, ha llegado al boxeo profesional.

Yatziri Abigail Fernández López con Arte y Cultura a sus 12 años, cuenta con amplia experiencia en el escenario, pues su trayectoria comenzó a escribirse desde los 8años. Canta y ha compartido escenario con grupos como pandora y Palomo, como en los festejos de 200 años de grandeza ganó el primer lugar.

Ganó el primer lugar en Gto. Grandeza.

Emmanuel Márquez Robles con la categoría académica.

Vive en la Colonia el Carmen, estudia en el Instituto Tecnológico de Purísima del Rincón, tiene promedio de excelencia, estudia ingeniería en informática, ha tenido 2 veces mención honorifica por buen promedio, obtuvo beca en certificación con Geogle, estuvo un tiempo especializándose en Shanghai.

Postulados

Alexander de Jesús Morales Barajas

Gloria Rocío Córdova Acevedo

Yatziri Abigail Fernández López

Yaneli Alitzel Ramírez Ramírez

María Jaslyn Balleza García

Josué Delgado Rojas

Mario Alberto Nila Torres

Ana Monserrat Collazo Barajas

Iraís Guadalupe Colunga Porras

Ximena Magdaleno Fernández

Evelyn Estefanía Zermeño López

Rodolfo de Jesús Márquez Romo

Emanuel Márquez Robles

Esmeralda Milagros López Lozano

Luis Fernando López Palma

Cristian de Jesús Alcalá Ruiz

Karen Estefanía Quiroz Barajas

María Escarled Yoselin Pacheco Ramírez

Bertha Scarlett Ramírez Escobedo

Francisco Jassiel Gómez Flores

Mañana inauguran la "Casa de la Juventud"

Mañana jueves 12 de Septiembre, será un día muy importante para la Dirección de Juventudes, pues se inaugurará la Casa de la Juventud, recinto que ayudará a este sector en Purísima del Rincón.

Al respecto, la Coordinadora de dicha dirección Paulina López, recordó para el Heraldo de León un balance general de todo cuanto se compete a su dependencia, particularmente en lo que respecto al último semestre de este 2024; "Te puedo decir que trabajamos como lo hicimos desde el día uno.

En el día del estudiante, hubo más de 600 jóvenes en el evento, nos hemos capacitado en el tema de ciberbulling. Arrancamos los cursos de verano en conjunto con COMUDE y trabajamos día con día en pro de los jóvenes de Purísima".

Evitar el bullying, precisamente y concientizar sobre todos los problemas (desde psicológico a las victimas, o legales a los victimarios) es de suma importancia para guiar a las y los chicos.

Uno de los eventos más recientes, fue la entrega de los Premios Juventudes, donde participaron muchachos y muchachas purisimenses y se les entregó reconocimientos a jóvenes con trayectoria, entre quienes destacaron la drag queen Matraca y el piloto Luis Montiel. Este es, sin duda, el galardón más importante de la Juventud Purisimense.

Entre otros apoyos, se celebra el Día del Estudiante en Jalpa de Cánovas, así como diferentes cursos y temas de educación continúa, como lo es el correcto uso de las redes sociales.

La Casa Joven tendrá un horario extendido hasta las 07;00 de la tarde y bastantes servicios. Estará ubicada en las instalaciones de la Deportiva Purísima del Rincón, a un lado de la Velaría. La cercanía con la Deportiva, permitirá que las y los jóvenes puedan practicar algún deporte y posteriormente acudir a las instalaciones. Podrán acudir a realizar podcasts (pues se contará con cabina) y también se fomentara la salud mental.

TIENE PURÍSIMA CASA JOVEN

UBICADA EN LAS INSTALACIONES DE LA DEPORTIVA MUNICIPAL

La juventud Purisimense tiene, a partir de hoy un lugar de esparcimiento y una alternativa para crecer emocional e intelectualmente, pues se ha inaugurado, de manera formal, **la casa joven.**

Ubicada en la instalaciones de la deportiva municipal, la Casa Joven tendrá todo lo necesario de un recinto con estas características, sala de espera, sala de juntas, bodega, recepción con mural, juegos virtuales e interactivos, centro de computo, cocina con barra y lavabo, oficinas. Se trata de una inversión municipal de \$1,483,520.35 de 279.59 metros cuadrados.

La inauguración se llevó a cabo en presencia de autoridades municipales, destacando la presencia de Paulina López Márquez, coordinadora de Atención a Juventudes y el alcalde Roberto García Urbano.

Durante la inauguración del evento, Paulina López señaló estar muy entusiasmada de una nueva etapa que empieza para su dependencia y para la juventud purisimense, agradeció además al alcalde por creer en su proyecto cuando se lo presentó.

"Tengan por seguro que estas instalaciones van a ser utilizadas de la mejor manera y con el mejor provecho para todos los jóvenes purisimenses" auguro la funcionaria. "No puedo dejar de agradecer a mi equipo, que no lo podría hacer sola". Todo lo que se ha logrado es porque somos un gran equipo y hemos salido a trabajar, fue un proyecto donde se involucro a muchos compañeros de la administración".

López recordó que Juventudes Purísima ha ganado en tres ocasiones una convocatoria llamada "Nodo Juventudes" que se trata de un recurso para proyectos que se hacen a beneficio de los jóvenes. Con este último, se adquirió mobiliario para lo que hoy en día es la Casa Joven.

Rogelio Ayala, Director de Obras Públicas, explico el parte de obra, señalando que el proyecto es de suma importancia para la administración. Se sustituyeron pisos, se trabajaron muros de cerámica, se adecuaron baños de un edificio que ya existía y se adaptó.